

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist und die Last fallen lassen dürfen,
die man sehr lange getragen hat, ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.*

Wir nehmen im engsten Familienkreis von unserer Mutti, Schwester, Oma und Uroma



Edelgard Göhring geb. Warlich

* 11. April 1929

† 22. Dezember 2020

... für immer Abschied.

<< Dankbarkeit ist das Gedächtnis des Herzens >> - Bischof Jean Baptiste Massillon -

Auf diesem Wege danken wir all denen, die uns in den Stunden des Abschiedes so liebevoll bedachten und mit Worten und Taten Trost spendeten. Besonders unseren Nachbarn, Freunden und Bekannten für ihre Hilfsbereitschaft.

Ein besonderen Dank gilt auch

- Herrn Dipl. - Med. Martin Seyffert für seine jahrelange und fürsorgliche Unterstützung und Hilfe
- den gesamten Mitarbeitern des Pflegedienstes „Haus Abendrot“ für ihre liebevolle Pflege und Hilfe
- Familie Beez im Rindermannshof Schleusingen für ihre gute Betreuung
- dem Pflegepersonal der Geriatrie der Henneberg-Klinik Hildburghausen für die Bekleidung des letzten Weges
- dem gesamten TEAM von KNOLL Bestattungen für ihre herzliche Hilfe in den schweren Zeiten und ihrer individuellen Abschiedsnahe

In Liebe und ewiger Dankbarkeit für die schönen Momente im Leben

Deine Kinder Renate und Axel mit Familie

Deine Schwester Brigitte mit Familie

Deine Enkel Katrin, Alexandra, Bianka, Steffen, Matthias

und Alexander mit Familien

Deine Urenkel Stella und Liam

im Namen aller Angehörigen und Freunde

Hildburghausen,

im Dezember 2020

